

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan rumusan masalah, paparan data hasil penelitian, dan pembahasan pada bab sebelumnya dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan metode pembelajaran metode *cooperative integrated reading and composition* pada mata pelajaran Qur'an Hadis di MTs NU Miftahut Tholibin Mejobo Kudus dimulai dengan 1) Melakukan perencanaan bagaimana metode CIRC berlangsung di madrasah. 2) Mengimplmentasikan metode CIRC dengan tema tolong menolong dan menyayangi anak yatim. 3) Mengevaluasi hasil pembelajaran Qur'an Hadis dengan metode CIRC. 4) Hasil tersebut yaitu tergolong baik, karena setelah menggunakan pembelajaran CIRC peserta didik memiliki nilai rata-rata sebesar 37 pada interval 29 – 38.
2. Peningkatan Kemampuan membaca Al-Qur'an di MTs NU Miftahut Tholibin Mejobo Kudus ditandai dengan: Peserta didik mampu menguasai indikator-indikator dalam kemampuan membaca Al-Quran, hasil kemampuan tersebut ditandai dengan nilai peserta didik tergolong baik, karena memiliki nilai rata-rata 24 angka tersebut pada interval 20 – 26.
3. Terdapat pengaruh yang positif antara metode pembelajaran *cooperative integrated reading and composition* dan kemampuan membaca Al-Qur'an di MTs NU Miftahut Tholibin Mejobo Kudus dari perhitungan korelasi *product moment* sebesar 0,302 menunjukkan bahwa variabel X dan Y termasuk pada kategori Rendah yaitu terletak pada interval 0,20 – 0,399. Perhitungan uji hipotesis diperoleh  $F_{reg} < F_{tabel}$  dengan taraf signifikansi  $3,506 < 4,13$ . Besarnya pengaruh variabel X terhadap variabel Y dilihat dari koefisien determinasi adalah sebesar 9,13%. Sedang sisanya  $100\% - 9,13\% = 90,87\%$  merupakan pengaruh variabel lain di luar variabel metode pembelajaran *cooperative integrated reading and composition* yang belum diteliti oleh peneliti.

## B. Saran

Peneliti ingin memberikan beberapa saran akademis dan praktis. Adapun saran yang diajukan peneliti adalah sebagai berikut:

### 1. Saran Akademis

Saran bagi akademi adalah lebih menggali lagi mengenai penggunaan metode pembelajaran *cooperative integrated reading and composition* dengan cara banyak membaca buku yang membahas tentang metode pembelajaran dengan salah satunya meningkatkan kemampuan membaca khususnya dalam membaca Al-Qur'an yang nantinya akan memberikan dampak besar terhadap masyarakat dan bangsa.

### 2. Saran Praktis

Bagi guru mata pelajaran Qur'an Hadis senantiasa mendidik dan meningkatkan potensi dalam diri peserta didik khususnya dalam kemampuan membaca Al-Qur'an.

